

ALBA-TCP promeut le rapport sur les crises découlant du néolibéralisme



Caracas, 15 septembre (RHC) L'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) présentera devant des forums internationaux un rapport sur les crises découlant du néolibéralisme, a informé aujourd'hui le secrétaire exécutif Sacha Llorenti.

Il a présidé ce mercredi la deuxième réunion avec les Centres de Pensée du Sud Global, au cours de laquelle ils ont exposé le document Plan pour sauver la planète, dans le cadre de l'analyse réalisée par

un réseau d'institutions de recherche.

Outre la crise mondiale du système capitaliste, la proposition a également abordé la nécessité de construire un nouvel ordre international avec justice et respect de l'autodétermination des peuples.

À cet égard, le Secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP a assuré que le rapport sera envoyé aux chefs d'État et de gouvernement du bloc intégrationniste, du Mouvement des pays non alignés (Mnoal) et d'autres instances de concertation mondiale, signale le ministère des Affaires Étrangères du Venezuela dans un communiqué de presse.

'Nous faisons face à une crise multidimensionnelle, existentielle, parce que l'existence de notre espèce, de la planète est menacée ; cela nous oblige à renforcer tous les espaces de rencontre pour construire une initiative commune', a-t-il souligné.

Llorenti a précisé que plus de quatre millions de personnes ont été tuées par le Covid-19 depuis le début de la pandémie, qui a mis en évidence le déficit des systèmes de santé, le rôle de l'État et l'utilisation de l'urgence sanitaire comme arme contre les peuples.

Des représentants de centres de recherche du Venezuela, de l'Équateur, de Cuba, de l'Italie, de l'Afrique du Sud, de la Bolivie et de l'Argentine, entre autres, se sont réunis ce mercredi.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270360-alba-tcp-promeut-le-rapport-sur-les-cries-decoulant-du-neoliberalisme>



Radio Habana Cuba